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Protokoll der ordentlichen Einwohnergemeindeversammlung 

Donnerstag, 7. Mai 2015, 20.00 Uhr im Gemeindehaus 

Bekanntmachung: Durch Publikation in den Amtsanzeigern Nr. 15 vom 9.4.2015 und       

Nr. 19 vom 7.5.2015. 

Vorsitz:  Die Gemeindepräsidentin, Priska Marti 

Protokoll:  Der Gemeindeschreiber, Markus Zingg 

Stimmenzähler: Marianne Gerber 

Anwesende Stimmberechtigte: 27 

Organisationsreglement und Stimmregister, letzteres 336 Stimmberechtigte zählend, liegen 

auf. Nachdem gegen die Art der Einberufung dieser Versammlung keine Einwendungen          

erhoben werden, erklärt die Vorsitzende die Versammlung als beschlussfähig und eröffnet. 

Verhandlungen 

1. Genehmigung der Verwaltungsrechnung 2014 

 Christoph Hügli erläutert den Abschluss 2014. Dieser schliesst bei Aufwänden von                 

Fr. 1'768'710.30 und Erträgen von Fr. 1'684'399.00 mit einem Defizit von Fr. 84'311.30.  

Er stellt die Abweichungen in den einzelnen Bereichen vor. Gegenüber dem Budget resul-

tiert somit ein um rund Fr. 24'000.-- kleineres Defizit. Der Vorschuss in der Spezialfinan-

zierung Abfall konnte abgeschrieben werden. Das Eigenkapital beläuft sich immer noch 

auf rund Fr. 1'200'000.--. 

Die Versammlung genehmigt die Rechnung 2014 mit einem Aufwandüberschuss von           

Fr. 84'311.30 einstimmig. 

2. Statutenänderung Feuerwehrverband Region Murten (Aufnahme Gempenach) 

 Priska Marti fasst die Botschaft des Feuerwehrverbandes der Region Murten noch einmal 

zusammen. Die Gemeinde Gempenach wurde durch die Delegiertenversammlung am 

26.11.2014 in den Verband aufgenommen. Die Verbandsgemeinden müssen nun noch 

die Statutenänderung (Ergänzung der Gemeindenamen, sowie Kostenverteilschlüssel) 

genehmigen.  

Die Versammlung stimmt der Änderung mit grossem Mehr bei einigen Enthaltungen zu. 

3. Verschiedenes 

a) Die Rinne bei der Einfahrt Bruyère wird zur Zeit saniert. Die vom Kanton geforderten     

Sanierungen in der Höhe von rund Fr. 30'000.-- konnten nach erneuten Diskussionen auf 

ca. Fr. 10'000.- reduziert werden. 

b) Aufgrund einer Verfügung des Kantons muss der Kugelfang der Schiessanlage saniert 

werden. Eine Voruntersuchung wurde bereits durchgeführt. Als nächstes wird ein Bauge-

such beim Regierungsstatthalteramt eingereicht, damit in der Herbstversammlung ein 

Kreditantrag (mit genauen Zahlen) vorgelegt werden kann. 
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c) Die Herbstversammlung findet statt am Donnerstag 3.12.2015. 

Schluss der Versammlung 20.25 Uhr 

 

      Die Präsidentin:       Der Sekretär: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


